

令和4年度 英語科学習内容についての外部評価

☆年度末に授業の様子を動画撮影し、保護者に視聴してもらった。その後、保護者にアンケートを実施し、4段階評価及び自由記述で感想・意見・要望等をいただいた。

○「英語学習の様子を視聴して」(回答数:105人)

- | | |
|---------------|-------------|
| 1. とても良い | 74人 (70.5%) |
| 2. まあ良い | 29人 (27.6%) |
| 3. あまり良いと思わない | 0人 |
| 4. 良いと思わない | 2人 (1.9%) |

○肯定的な感想・意見

- ・英語に興味を持つようになり良いと思う。
- ・学校で英語の授業を頑張っていることが伝わってきました。思っていた以上にスラスラ喋れていたところがあって安心しました。中学校でも英語を頑張りたいです。
- ・外国語科の授業日数が少ないなかで、外国語を身近に感じることができる良い取り組みだと思います。
- ・自分で考え答えて会話していたので、私達の世代の英語と違って、慣れ親しんでいるなと感じました。これからも、実践的な英会話を授業で取り入れ続けてほしいです。
- ・子供同士で話している姿が良かったし、成長がみられました。
- ・動画などで自分のことを外国語で話す機会が増えるのはいい事だし自分で考える事が出来るのでとてもいいと思いました。
- ・授業参観で、直接、授業を見る機会も限られているため、自宅で学校の様子を知ることができ、良い取り組みだと思います。子供たちの頑張る意欲にもつながると思うので、今後も継続してほしいです。
- ・文字を学習する前に、会話の学習をすることが素晴らしいと思います。私的な意見ですが、語学は意思疎通をする手段なので相手に伝わるような学習が素敵だと思います。
- ・小学校生活で英語で会話することにより、中学校でのスキルアップに繋がるし英語力が上がると思います。今後も外国語を進めて行って欲しいです。
- ・今の小学生の英語のレベルが私達の中学生・高校生の頃と同じくらいの高いもので驚きました。英文法や単語を覚えたりするよりも会話だったり意見発表をすることでより生きた英語を学習できるのだと思います。
- ・中学生になってもこのような学習スタイルで英語に興味を持って取り組んで行って欲しいと思います。”

○課題・要望等

- ・声が小さくて聞き取りにくい。又発音がもっと上手になったら良いと思います。
- ・発音を重視してほしい。
- ・会話をしているというよりテキストを読んでいるようなので、もっと自身の気持ちや考えを伝えられるように頑張してほしい。
- ・会話中心の外国語を教えてください。
- ・英語だけでなく、韓国語や中国語など、他の言葉も選択できると興味が出てくるのではないのでしょうか。
- ・今後の発展かつ、グローバル化推進も含めて本人が分かりやすく取り組めるような工夫等や、自宅学習方法もしやすい取り組みを検討希望です。